

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan melalui tahap pengumpulan data, pengolahan data dan analisis data mengenai pengaruh tingkat pendidikan, pendapatan dan kesehatan terhadap keputusan menjadi peserta di perusahaan asuransi syari'ah maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut

1. Tingkat Pendidikan tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap keputusan menjadi peserta di perusahaan asuransi syari'ah Sebagaimana berdasarkan hasil penelitian diperoleh secara parsial nilai t_{hitung} sebesar 0,466 dan signifikansi sebesar 0,643 maka dapat ditarik kesimpulan H_1 ditolak dengan demikian bahwa variabel tingkat pendidikan tidak berpengaruh terhadap keputusan peserta menjadi peserta di perusahaan Asuransi Syari'ah.
2. Pendapatan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap keputusan menjadi peserta di perusahaan asuransi syari'ah.

Sebagaimana berdasarkan hasil penelitian secara parsial nilai t hitung sebesar 4,000 dan signifikansi sebesar 0,000 maka dapat di ditarik kesimpulan bahwa H1 diterima dengan demikian bahwa variabel pendapatan berpengaruh terhadap keputusan peserta menjadi peserta di perusahaan asuransi syari'ah.

3. Variabel kesehatan tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap keputusan menjadi peserta di perusahaan asuransi syari'ah. Hasil uji analisis pada penelitian ini memperlihatkan bahwasannya kesehatan tidak berpengaruh signifikansi terhadap keputusan peserta dalam berasuransi. Sebagaimana berdasarkan hasil penelitian diperoleh secara parsial nilai t hitung sebesar 0,336 dan signifikansi sebesar 0,738 maka dapat ditarik kesimpulan H3 ditolak dengan demikian bahwa variabel kesehatan tidak berpengaruh terhadap keputusan peserta untuk menjadi peserta di perusahaan Asuransi Syari'ah

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang dilakukan, penulis mengemukakan beberapa saran sebagai berikut :

1. Dalam pengambilan keputusan berasuransi memiliki berbagai faktor antara lain faktor pendidikan, pendapatan dan kesehatan sangat di sarankan agar penelitian ini menjadi suatu badan yang dapat menjadi kontribusi dalam akademisi selain lebih memahami akan pentingnya asuransi dan faktor yang mempengaruhi lainnya banyak hal yang terkait dalam hasil pengambilan keputusan asuransi
2. Pada variabel Tingkat pendidikan dan kesehatan bisa dikaji ulang untuk pertanyaan kuesioner sehingga pada penelitian selanjutnya indikator yang digunakan benar-benar dapat membentuk variabel pendidikan dan kesehatan. Dan bisa digunakan sebagai kuesioner yang reliabel sehingga layak untuk digunakan sebagai penelitian
3. Analisis yang dilakukan dalam penelitian ini masih terbatas pada lingkup asuransi yang berupa perusahaan Asuransi Takaful Keluarga Serang. Oleh sebab itu, lingkup penelitian

bisa diperluas lagi untuk mendapatkan analisis yang yang lebih menyeluruh. Berkaitan dengan variabel dan metode penelitian yang digunakan perlu dikaji lagi pengukurannya. Oleh karena itu untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat melanjutkan penelitian ini khususnya yang belum diteliti dan dibahas dalam penelitian ini sehingga penelitian ini dapat berkembang

